

## Les personnages de la fouesnantaise Caroline Guilhou-Charron débarquent en cartes postales

T

Publié le 27 juillet 2022 à 14h53



Caroline Guilhou-Charron décline ses personnages à l'envie.

Les nouvelles cartes postales de [Caroline Guilhou-Charron](#) sont parues aux éditions Vademelook. La dessinatrice fouesnantaise s'est une nouvelle fois inspirée de ses personnages culte pour créer une collection estivale et balnéaire.

Les habitants connaissent ses albums, notamment « Parés à embarquer », un journal de bord pour mer calme. Ils y ont découvert La Grande Tige et Parvus, Finou et Roudoudou ou encore Bigoudi la petite souris dans un album de coloriage pour enfants, un imagier en français, anglais et espagnol où les animaux sont rois.

Il est désormais possible de redécouvrir ces personnages en cartes postales. Ces dernières sont actuellement en vente depuis la boutique en ligne de Vademelook et au tabac-presse La boutique d'à côté (24 rue de Cornouaille), à la boutique Escales (5 rue de Kerourgué) et au centre Leclerc Fouesnant-Pleuven.

### Pratique

*Des dédicaces auront lieu à l'Espace Culturel Quai 29 de Fouesnant-Pleuven, le lundi 1er août de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h.*